

Dans la nuit du 31 décembre 2010

Monsieur Charles NEIDHART

1946

est décédé, suite à une courte maladie.

Sont dans la peine:

sa chère épouse Liliane **Neidhart-Albrecht**, à Genève;

son fils Alexandre **Neidhart**, à Genève;

Patricia et René **Neidhart-Klerck**, à Ollon/VS;

Amanda **Neidhart**, à Sion

ainsi que les familles parentes et alliées en Australie.

La cérémonie d'adieu sera célébrée à la chapelle de Bernex-Confignon,
chemin de Sur-Beauvent, le vendredi 7 janvier 2011, à 14 h 30.

Merci de penser à la ligue suisse contre le cancer CCP 30-4843-9.

Domicile de la famille: Chemin des Hutins 9

1232 Confignon

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.